

RECIBIMOS NUEVO RECONOCIMIENTO POR NUESTRA BÚSQUEDA DE LA PRESERVACIÓN DE LA SALUD MENTAL

Con muchísimo orgullo anunciamos que continuamos cosechando éxitos gracias a nuestras alternativas de atención integral al servicio de los más vulnerables de Colombia, esta vez fue la Sociedad Colombiana de Psiquiatría quien nos concedió un reconocimiento por la contribución y el cumplimiento de la vocación médica en la búsqueda de la preservación de la salud mental y la vida en época de pandemia.

Este constituye el tercer premio que recibimos bajo el contexto de la crisis de salud pública por Covid-19, que supuso un gran reto y nos impulsó a seguir innovando.

En un primer momento fuimos galardonados por el Ministerio de Salud y Protección Social con el Premio Nacional por Buenas Prácticas en Reducción de Consumo de Sustancias Psicoactivas y seguidamente la Alcaldía de Montería nos concedió el reconocimiento como Mejor IPS en atención de calidad, seguridad al paciente y humanización en los servicios. Esta vez, recibimos esta condecoración de las manos de Dra. Carolina Porras Chaparro, Psiquiatra Infantil y miembro de la dicha Asociación.

Nuestra propuesta institucional que tiene un enfoque de abordaje centrado en el usuario, nos ha permitido trascender para encontrar las fuerzas y recursos por quienes se encuentran en riesgo o afectados por diversas condiciones de tipo psicosocial.

Esta es una motivación más para continuar trabajando con todo el corazón por los niños, niñas y jóvenes de Colombia.